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Herr Stephan stellt die Nachfrage, ob nach dem Grundsatz verfahren wird, dass neu errichtete Haltestelle 
behinderten gerecht gebaut wird?  
  
Herr Lohrenz (Fachbereit Grün- und Verkehrsanlagen) teilt mit, dass in der Zukunft alle Haltestellen mit 
einem Behindertenleitstreifen ausgeführt werden (Kriterien behindertengerecht).   
  
Frau Hüneke greift mögliche Argumente des Denkmalpflegeamtes auf.  
  
Herr Lohrenz informiert, dass die Behindertenleitstreifen bisher nicht ein strittiger Punkt gewesen sind. 
Bei Kasseler-Borden erfolgte Einigung auf Naturstein. Jedes einzelne Objekt in besonderer Lage wird mit 
der Denkmalpflege entsprechend abgestimmt.   
  
Auf weitere Rückfragen geht Herr Lohrenz ein.  
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